

*Lacerta monticola* (Boulenger, 1905). Lagartija serrana.

Se señalan 3 localidades: 150, 198 y 199.

La presencia de la lagartija serrana en Salamanca se circunscribe a las cotas más altas de la sierra de la Peña de Francia y a las grandes altitudes de la sierra de Béjar. En nuestra provincia este saurio se comporta, pues, al igual que en el resto de España central, como especie de alta montaña (ver diferencias en Galán, 1982). Es de destacar la necesidad de una verdadera protección, además de la meramente legal, que merece este endemismo en Salamanca. Las poblaciones de la sierra de Béjar son relativamente densas y estables, si bien coinciden con áreas frecuentadas por montañeros y excursionistas, sobre los que es necesario ejercer una campaña concienciadora. Más grave es la situación en la Peña de Francia a la que accede un número creciente de visitantes cada año y donde, en el último lustro, se ha producido una dramática regresión de los efectivos, de por sí escasos.

Klemmer (1957) citó la especie de la Sierra de la Peña de Francia situando tal macizo en la Cordillera Cantábrica, confusión subsanada por Martínez-Rica (1979).

